



はこ だ き いち
箱田 喜一さん
(新井地区)

私が彫刻を始めたのは、自分探しと言っても過言ではないでしょう。18歳で今の芸術大学の新関國臣氏と出会い、約10年間修行しました。そんな中で生活のためゆえ転業しました。

また、今日彫刻の世界に戻れたことを有難く思っております。己が核となり無から有限を作り出す、これは芸術のみならず全ての道に通じると思うのです。

今日の己を省みて、自分の作品を目の前にした時、己の惨めさ、至らなさ、懺悔、その他諸々の情念にさいなまれ、創作活動に精進致しており、今でも自分探しをしている毎日です。こんな環境に居られ、自分の好きな道に歩める事は、家の者の理解と周りの理解ある皆様のお陰と、心より感謝致しております。



も ぎ こう いち
茂木 康一さん
(広馬場地区)

自然学者に憧れていた少年は18歳の時、拾った鉄屑をくっつけたくなり鉄を溶かすことを覚えた。

美術も技術もわからなかったけれど、夢中だったので習う必要はなかった。美は感情の体験だから記述することは出来ないし、作品に勝ち負けはないから自由だけど、クラシックの基準を前に、伝統だルールだと言っていると魅力がなくなる。絵を描いている、と絵描きも違う。何かを伝えるには時間と情熱が必要だから、今日もまた鉄と戯れようと思う。



[匠の技…榛東村の匠の技（職人の技）を紹介します。]

議会を傍聴しませんか！

第1回定例議会を傍聴された方は、延べ24名です。

傍聴受付は、複雑な手続は必要ありません。

役場3階のエレベーター前で住所・氏名を記入して入場してください。

詳しくは **榛東村議会事務局（☎0279-54-2211）** までお問い合わせください。

編集後記

春は別れと出会いの季節。不安と期待を抱いて第一歩を踏み出し、新しい舞台で新しい仲間と学びあい、育ちあいます。

中学校の卒業式では一人ひとりが堂々と自信に満ち、落ち着いた表情を見せ、頼もしい限りでした。

私たち第14期議員の卒業式が4月19日に迫っています。翌日4月20日から、新たな決意で村政の場での奮闘が切望されます。

(柳田 キミ子)

61号の編集後記の訂正

誤 安部内閣

正 安倍内閣

発行責任者

議長 高橋 正

議会広報特別委員会

- 委員長 柳田キミ子
- 副委員長 松岡 稔
- 委員 善養寺 忠
- 委員 南 千晴
- 委員 山口 宗一
- 委員 小山 久利

榛東村議会 ホームページについて

議会の会期日程や結果について、決定次第議会のホームページに掲載しております。また、議会のしくみや議会用語などについてもご案内していますので、ぜひご覧下さい。

榛東村議会 クリック